

2e CRITERIUM DES JEUNES: CARTON PLEIN POUR VALENCIENNES

On n'a pas fini de gloser sur ce fameux Critérium des Jeunes, ce regroupement tri-annuel des forces vives de l'escrime, ce creuset de la future élite.

Là où devraient être concentrés tous les efforts des adultes pour offrir à ces enfants une image performante de leur sport, ne règne que l'à-peu-près, bon enfant il est vrai, et le pré-conçu. Ne parlons pas de ces matches d'épée qui se tirent à même le sol, sans treillis métallique, entraînant parfois des touches litigieuses, que des arbitres très jeunes et souvent inexpérimentés comptabilisent sans sourciller.

Attardons-nous plutôt sur cette ségrégation qui perdure depuis quelques années et qui prétend éloigner les poussines et pupillettes de la pratique de cette arme sous de fallacieux prétextes et sur la foi d'un rapport médical contestable.

Si cette mise à l'écart, que Gérard BLOT, le maître d'armes de Valenciennes, assimile à du protectionnisme (sauvons le fleuret !) disparaissait, nul doute que le Cercle d'Escrime de Valenciennes reviendrait les poches encore plus pleines de médailles!

Allez faire comprendre à de jeunes demoiselles de 7 ou 8 ans qu'elles ne fréquenteront pas une compétition avant 3 ou 4 saisons, alors que leurs partenaires masculins d'entraînement y accéderont après quelques mois de pratique!

Quoi qu'il en soit c'est encore en force que le C.E.V. s'est présenté à Cambrai ce dimanche pour la 2e étape régionale, après avoir organisé la première: 6 valenciennois sur 21 en pupilles, et 3 sur 8 en poussins, preuve évidente, de la vitalité du club, et de son honnêteté; car un effectif aussi faible ne s'explique que par l'exclusion, consentie ou forcée, de tous les clubs qui n'ont pas voulu "jouer le jeu"- tenue non conforme, absence de licences.

Après trois heures de compétition, la cause était entendue: un premier en poussins et un 2e et 3e en pupilles.

Benjamin VERMANDEL, "vieil" habitué des pistes remporte pour la deuxième fois cette épreuve après avoir doublé la 3e place la saison dernière; s'il affiche de réelles prétentions il ne devra pas s'endormir sur ses lauriers; Cédric DELORME et Maxime NUTTE pratiquants de plus fraîche date, prennent des honorables 5e et 6e places. Chez les pupilles Benoit FONTAINE renforce son coup d'éclat de fin de saison dernière en n'échouant qu'en finale sur un score très étriqué; Hubert LHOTELLERY le suit immédiatement à la 3e place pour confirmer une régulière progression; Maxime DOYEN et Pierre DELORME occupent le milieu du tableau aux 8e et 11e places en se promettant bien de se reprendre à la dernière étape; enfin, Adrian WOOLERTON et Adrien ALDEBERT, débutants de cette année, ne peuvent éviter les 19e et 20e place dans ce sport où le miracle n'existe pas.

La dernière étape arrivera à point pour confirmer toutes ces jeunes volontés dans leurs ambitions.